

# PT Wika Temu Warga Terdampak Mega Proyek Kereta Cepat

**KARAWANG, MR**

**MEGA** proyek pembangunan jalur kereta cepat Jakarta Bandung yang melintas di Karawang dengan pelaksana PT. Wijaya Karya [ WIKA ] BUMN mulai dilaksanakan pengerjaannya. Tahap awal Pengerjaan berlokasi di desa Wanasari berbatasan dengan desa Wanakarta kecamatan Telukjambe Barat berupa pengerukan lahan sawah dan pembangunan jembatan di atas irigasi bendungan Cibe'et.

**DALAM** pelaksanaan pembangunan jembatan sempat mendapat keluhan dan gejala dari warga lingkungan sekitar yang terdampak langsung karena pihak WIKA belum melibatkan lingkungan. Seharusnya pihak WIKA melakukan sosialisasi terlebih dulu terhadap lingkungan terdampak sebelum pelaksanaan proyek dilaksanakan kata H.Iban salah seorang warga yang rumahnya tepat berada disisi jembatan yang dibangun.

Kami ini masyarakat kecil yang juga ingin hidup nyaman, tapi dengan adanya pembangunan ini yang sebelumnya tanpa ada pemberitahuan ,pihak WIKA langsung melaksanakan pekerjaan membuat lingkungan terdampak terusik. Dan ironisnya lagi lanjut H.Iban,Kami warga lingkungan disini hanya menjadi penonton saja. Padahal dampak adanya

pembangunan proyek ini ,langsung dirasakan saat ini ,rumah saya dinding tembok pada retak karena getaran pengerjaan tiang pancang Baku bumi.

Selain itu,Sawah susah untuk mendapatkan air karena terdampung pembangunan jembatan, untuk polusi udara karena debu sangat terasa. Makanya Kami warga terdampak berharap kepada WIKA untuk mendata apa saja dampak kepada warga dan kompensasi apa yang akan diberikan kepada warga.

Pada hal banyak warga yang bisa dipekerjakan , kami tidak tahu kompensasi apa yang akan diberikan oleh WIKA. Kami sudah dipanggil ke kantor desa untuk melakukan perundingan mencari titik temu akan adanya kompensasi dan yang lain dengan WIKA yang disaksikan kepala desa Wanasari, Babinsa dan Babin-



mas. Dalam pertemuan sudah ada kata sepakat WIKA dengan lingkungan terdampak, tinggal menunggu realising terang H.Iban.

Kata sepakat sudah ada dalam hasil pertemuan antara pihak WIKA dan warga terdampak dan lingkungan sekitar. WIKA akan memberikan kompensasi terhadap warga terdampak dan akan memberdayakan potensi yang ada dilingkungan kata Suhardi sekretaris desa Wanasari. Potensi lingkungan sebenarnya banyak yang bisa dilibatkan dalam pelaksanaan pekerjaan di sini, dilingkungan juga banyak kontraktor yang siap untuk diajak kerjasama, dimisalkan untuk pengesupan bahan bangunan

ataupun penyewaan peralatan alat berat.

Jadi kalau warga lingkungan yang terdampak Mega proyek ini tanpa ada yang dilibatkan kiranya kurang fair ,masak warga kami hanya disuruh jadi penonton. Sementara wilayah lingkungan Kami di acak acak dan dampak dan imbas langsung dirasakan oleh warga kami pungkas Suhardi.

Bagi warga terkena dampak ,kami sudah melakukan pertemuan dan perundingan di aula kantor desa Wanasari ,kami akan memberikan kompensasi bagi rumah yang retak retak, kami akan memperbaiki saluran irigasi dengan pengerukan normalisasi agar aliran air kembali lancar kata

Budi Utomo kepala pelaksana proyek . Akan tetapi untuk kompensasi rumah yang terdampak kita belum tahu berapa nominalnya,yang pasti sudah kami ajukan kepada atasan kami ,mudah mudahan tidak akan lama.

Terkait pemberhentian pekerjaan kemarin lanjut Budi, karena memang ada penggantian personil di lapangan atau pekerjaan disini. Kami akan kooperatif dengan apa yang dikeluarkan warga terdampak,dan akan berdayakan potensi yang dimiliki,apa yang mampu dikerjakan oleh lingkungan sekitar kata Budi. [ Ryo ]